

曙 SHINKAI NEWS

あけぼの

Vol. 3 平成12年1月1日発行

発行責任者

新開昌彦後援会

福岡市早良区曙2丁目1-35
福岡県議会議員 新開 昌彦



障害者の問題で話を聞く新開昌彦県議と久保 浩総支部長

昨年十二月十二日公明党福岡県本部系島支部は、志摩町総合福祉センターで移動生活相談を行いました。福祉、教育、金融、住環境などの相談が寄せられ、**新開 昌彦県議**、久保浩福岡市議、成吉大二前原市議、柴戸ユイ子二丈町議をはじめ、弁護士、行政書士、税理士が親身になって、応じました。

志摩町で移動生活相談

活動レポート

第8回難民救援募金を実施

=小雪舞い散るなか、県下39会場で=

公明党福岡県本部青年局と難民支援市民の会が、12月19日、世界2300万人の難民支援のために県下39会場で募金活動を行いました。

新開 昌彦県議（県本部青年局長）も前原駅前、ダイエー福重店前、西新岩田屋前で募金活動を行いました。

寄せられた義援金は、全て、後日 UNHCR(国連難民高等弁務官事務所)に新開 昌彦県議と青年局代表で届けられます。



西新岩田屋前で募金活動を行う**新開 昌彦県議**(青年局長)

国連から感謝状

公明党福岡県本部青年局・「難民支援市民の会」が行った募金活動は、1991年から始められ今回で8回目。

過去7回に寄せられた義援金は、全て UNHCR やユニセフを通じて、難民などの救済に充てられている。

その活動は、高く評価され、UNHCRからは、96年と97年の2回にわたり感謝状が贈られている。

Next One



激動の2000年を迎えました。昨年一年間は、目まぐるしい一年でした。皆様のおかげで県議会に送っていただき全力で走り抜いてきました。

改めまして心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

私は、喜劇王のチャーリー・チャップリンの言葉が大好きです。それは、「今までの作品の中で一番の作品は何か」と聞かれたチャップリンは、「Next One」(次の作品)と答えたのです。

現状に満足することなく、常に現場第一主義を原点として今年は昨年以上に頑張ります。